

IMSpot™ POSTPROZESSOREN

Die Entwicklung moderner Postprozessoren erfordert viel **Fachwissen** und eine genaue Kenntnis der NC-Technik. Wir haben uns darauf spezialisiert, Postprozessoren Ihren Vorgaben entsprechend zu entwickeln. Hierzu erarbeiten wir gemeinsam mit Ihnen ein detailliertes Pflichtenheft und testen unsere Postprozessoren in Ihrem Haus, bis Ihre **Anforderungen zu 100% erfüllt** sind.

Professionelle Postprozessorentwicklung

Ein Postprozessor ist weit mehr als eine Software zur Datenkonvertierung von einem Format in ein anderes Format. Der „Teufel“ steckt oft im Detail:

- Zyklen und Unterprogramme müssen korrekt und logisch erzeugt werden.
- Die Kinematik der Maschine muss richtig berücksichtigt werden.
- Die Ausgabe muss sauber und exakt erfolgen.
- Parallele Achsen müssen sauber verrechnet werden.
- NURBS-Ausgaben müssen bei Bedarf angepasst werden.
- Glättungen der Konturen sollten bei Bedarf innerhalb eines Toleranzfeldes durchgeführt werden.
- 2- oder 5-Achsen-Messzyklen müssen implementiert werden.

Sprechen Sie uns gerne an:
0541 20096- 0 | sales@cce.de

